

Zeitschrift: Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne

Herausgeber: Université de Lausanne, Faculté des lettres

Band: 8 (1965)

Heft: 4

Vorwort: Quatre études sur Lucain

Autor: [s. n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

QUATRE ÉTUDES SUR LUCAIN

Le Groupe des lectures classiques, de Neuchâtel, et le Colloque de latin de la Société des Etudes de Lettres, à Lausanne, ayant décidé de consacrer leurs séances de travail de l'hiver 1963-1964 à un même auteur, Lucain, il en est résulté quatre études qui, par la suite, ont été présentées devant le Groupe romand de la Société des Etudes latines, réuni le 22 novembre 1964 à l'Université de Genève. Neuchâtel, Lausanne, Genève ! bel exemple de coopération intellectuelle et scientifique, que le Comité de rédaction des Etudes de Lettres est heureux de saluer et de servir. Ouverte en effet à toute discipline qui relève de l'enseignement d'une Faculté des Lettres, notre revue a toujours accueilli et continuera d'accueillir sans distinction d'origine les travaux de qualité qui pourraient lui être confiés. Qu'elle soit lieu de rapprochement et de collaboration entre les Facultés des Lettres des Universités romandes est l'un de nos vœux les plus chers : aussi est-ce avec joie que nous accordons aujourd'hui l'hospitalité au Groupe romand de la Société des Etudes latines.

Les études que nous présentons ont conservé leur caractère d'exposé oral et certaines différences de présentation, notamment dans les références bibliographiques, dues au fait que si les auteurs se sont entendus sur le choix des sujets, ils ont travaillé ensuite en toute indépendance. Il convient de préciser encore que la première de ces études doit sa disposition particulière à la nécessité d'orienter les auditeurs de 1964 sur les grandes lignes de la Pharsale, et que le choix de jugements modernes, qui sert de conclusion, n'a pas été soumis à l'attention des auditeurs de la séance genevoise ; la diversité des points de vue qui s'y manifestent nous a paru instructive et, en incitant à la réflexion, apporte un judicieux complément d'intérêt.

LES ÉTUDES DE LETTRES.